



LENSARS

www.ars.ac.id

rekam jejak kehidupan ARS

VOLUME 4
EDISI 2

● **Kampus Merdeka**

Kebijakan yang memberikan kebebasan kepada mahasiswa untuk belajar di luar program

● **Tri Dharma**

Tiga pilar utama yang menjadi tujuan dan kewajiban perguruan tinggi dalam menjalankan fungsinya.

● **Kenal Lebih Dekat**

Proses untuk mengetahui seseorang lebih dalam, baik secara personal maupun

● **Dunia Mahasiswa**

Dunia yang penuh dengan tantangan dan peluang. Mahasiswa dituntut untuk belajar dan berkembang secara akademis, namun juga harus mampu beradaptasi dengan lingkungan

● **cultARS**

CultARS meliputi berbagai aspek kehidupan, seperti bahasa, agama, seni, adat istiadat, dan nilai-nilai.

BERITA UTAMA

KUNJUNGAN ARS UNIVERSITY KE MACQUARIE UNIVERSITY SYDNEY

ARS University bersama dengan beberapa perguruan tinggi lainnya yang tergabung dalam Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah IV (LLDIKTI IV) Indonesia telah mengadakan kunjungan ke Macquarie University di Sydney, Australia pada hari Senin, 27 Februari 2024. Kunjungan ARS University ke Macquarie University di Sydney, Australia ini menandai langkah penting dalam memperkuat kerjasama internasional di bidang pendidikan tinggi antara kedua negara. Delegasi yang terdiri dari ARS University dan perguruan tinggi anggota LLDIKTI IV, bersama-sama melakukan perjalanan ke Sydney dengan tujuan untuk menjalin kemitraan yang lebih erat dengan Macquarie University.

Kunjungan ini bertujuan untuk memperluas kesempatan kerjasama dalam bidang pertukaran mahasiswa, kolaborasi penelitian, dan pengembangan program bersama antara institusi-institusi pendidikan di Indonesia dan Macquarie University. Selama kunjungan, delegasi dari Indonesia mengadakan serangkaian pertemuan dengan pimpinan akademik dan staf Macquarie University untuk berdiskusi tentang peluang kerjasama yang ada.

Diskusi-diskusi tersebut meliputi pertukaran mahasiswa dan dosen, proyek penelitian bersama, serta pengembangan kurikulum yang relevan dengan kebutuhan pasar global. Prof. Dr. Purwadhi, M.Pd, Rektor dari ARS University, yang turut serta dalam kunjungan tersebut, mengungkapkan, "Kunjungan ini memberikan kesempatan yang sangat berharga bagi kami untuk memperdalam hubungan dengan Macquarie University. Kami percaya bahwa kolaborasi lintas-batas



universitas adalah kunci untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi dan mempersiapkan mahasiswa untuk menjadi pemimpin global." Sementara itu, Dr. Louise Dwyer, Operations Director dan Graduate Research dari Macquarie University, menyambut hangat kedatangan delegasi Indonesia dan menegaskan komitmen universitasnya untuk memperkuat kemitraan dengan institusi-institusi pendidikan di Indonesia. "Kami sangat senang dengan kesempatan untuk menjajaki kerjasama yang lebih erat dengan ARS University dan universitas-universitas lain di Indonesia. Kami yakin bahwa kerjasama ini akan memberikan manfaat yang signifikan bagi kedua belah pihak."

Kunjungan ini merupakan langkah penting dalam memperkuat kerjasama antar universitas di Indonesia dan Australia. Kedua belah pihak berkomitmen untuk terus menjalin hubungan yang erat dan saling mendukung dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan tinggi serta kontribusi terhadap pembangunan masyarakat di kedua negara.

BERITA UTAMA

BEASISWA PRESTASI AKADEMIK & NON- AKADEMIK TAHUN AJARAN 2024/2025



ARS UNIVERSITY

UNIVERSITAS ADHIRAJASA RESWARA SANJAYA

Kampus Merdeka
INDONESIA JAYA
Which Focuses on Your Dream

hai ARSnesia
RAIH
BEASISWA PRESTASI 100%
Tanpa Tes

PMB ARS
PENDAFTARAN
Mahasiswa Baru
ars.ac.id/pmb
081-222-300-425




Kick off Beasiswa Prestasi Akademik dan Non-Akademik di ARS University untuk tahun ajaran 2024/2025. Seperti tahun-tahun sebelumnya ARS University menggulirkan kembali Program Beasiswa. Menariknya beasiswa kali ini diperuntukan untuk seluruh siswa/i baik jenjang SMA/SMK di berbagai bidang prestasi. Program Beasiswa ini merupakan bentuk apresiasi dari ARS University untuk para pemuda dan pemudi yang telah menunjukkan prestasi gemilang.

Jika sebelumnya hanya berfokus pada non-akademik saja, untuk tahun ini prestasi akademik pun diikutsertakan. Melihat potensi prestasi akademik yang luar biasa dari para siswa/i.

Beasiswa ini akan dibuka sebanyak 2 batch. Batch 1 pendaftaran akan dimulai dari tanggal 1-31 Maret 2024. Sedangkan, untuk batch 2 akan dibuka pada tanggal 1-30 Juni 2024. Calon mahasiswa yang berminat dapat mendaftar melalui website resmi ARS University di ars.ac.id/pmb atau melalui Whatsapp ke nomor 081-222-300-425.

Program Beasiswa ini diharapkan dapat memotivasi para siswa/i untuk memaksimalkan potensi mereka selain beasiswa-beasiswa lain yang ada.

Jangan lewatkan kesempatan emas ini untuk meraih impian pendidikan Anda di ARS University sambil mendapatkan dukungan finansial yang berarti melalui Program Beasiswa Prestasi tahun ajaran 2024/2025. Ayo daftar sekarang dan raih masa depan gemilang Anda!

MAHASISWA ARS UNIVERSITY BERPARTISIPASI DALAM PROGRAM KKN TEMATIK DI SUMEDANG



Ars University melangsungkan pelepasan Mahasiswa KKN Tematik tipe 4 pada, Sabtu (17/02) bertempat di Kampus Ars University.

Sebanyak 20 mahasiswa dari ARS University telah berangkat untuk mengikuti KKN Tematik tipe 4 di wilayah Sumedang. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Perguruan Tinggi Mandiri Gotong Royong Membangun Desa (PTMGRD).

Mahasiswa-mahasiswa tersebut akan terlibat dalam berbagai kegiatan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di 4 desa yang tersebar di wilayah Sumedang, yaitu Desa Pangadegan, Desa Rancakalong, Desa Nagarawangi, dan Desa Pasir Biru.

Dalam program KKN tematik ini, mahasiswa ARS University akan fokus pada beberapa bidang pembangunan, termasuk pendidikan, kesehatan, infrastruktur, lingkungan, serta ekonomi masyarakat setempat. Mereka akan bekerja sama dengan para pemangku kepentingan lokal dan melakukan berbagai kegiatan yang dirancang untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat desa.

Program KKN tematik di Sumedang ini diharapkan dapat menjadi salah satu langkah konkret dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa serta mempererat hubungan antara perguruan tinggi dan masyarakat.



UNIVERSITAS ARS TERUS BERHASIL MENJALANKAN PROGRAM BEASISWA KIP ON GOING

Universitas ARS, Bandung, 28 Februari 2024 – Universitas ARS dengan bangga mengumumkan kesuksesan berkelanjutan dari Program Beasiswa KIP On Going, yang telah menjadi salah satu pilar penting dalam mendukung mahasiswa dari berbagai latar belakang dalam mengejar pendidikan tinggi.

Program Beasiswa KIP On Going, oleh Universitas ARS sejak 2020, bertujuan untuk memberikan bantuan keuangan dan peluang kepada mahasiswa yang berprestasi secara akademis, memiliki potensi kepemimpinan, dan komitmen terhadap pelayanan masyarakat.

Sejak awal, Program Beasiswa KIP On Going telah menjadi tanda harapan bagi banyak mahasiswa, memungkinkan mereka mengakses pendidikan berkualitas dan mewujudkan impian mereka. Program ini tidak hanya menawarkan dukungan keuangan, tetapi juga memupuk budaya inklusivitas dan keragaman dalam komunitas universitas.

Beberapa sorotan penting dari Program Beasiswa KIP On Going meliputi:

- **Dukungan Keuangan:** Program ini menawarkan bantuan keuangan kepada mahasiswa, mencakup biaya kuliah, sehingga meringankan beban keuangan yang terkait dengan menempuh pendidikan tinggi.
- **Seleksi Berbasis Prestasi:** Beasiswa diberikan berdasarkan prestasi akademis, pencapaian di luar kurikulum, dan keterampilan kepemimpinan yang telah ditunjukkan, memastikan bahwa mahasiswa yang layak diakui dan didukung dalam upaya akademis mereka.
- **Keterlibatan Masyarakat:** Penerima Beasiswa KIP On Going didorong untuk aktif berpartisipasi dalam inisiatif pelayanan masyarakat, sehingga menanamkan rasa tanggung jawab sosial dan keterlibatan warga di antara mahasiswa.

- **Kesuksesan Berkelanjutan:** Program ini telah menyaksikan kesuksesan yang luar biasa sejak awal berdirinya, dengan jumlah mahasiswa penerima beasiswa yang terus bertambah dan memberikan kontribusi signifikan dalam bidang dan komunitas masing-masing.

"Kami sangat senang melihat kesuksesan berkelanjutan dari Program Beasiswa KIP On Going di Universitas ARS," ujar Maxsi Ary, Wakil Rektor bidang Non Akademik Universitas ARS. "Melalui program ini, kami memperkuat komitmen kami untuk memberikan akses pendidikan yang adil dan memberdayakan mahasiswa untuk mencapai potensi penuh mereka."

Kesuksesan Program Beasiswa KIP On Going adalah bukti dari dedikasi Universitas ARS untuk memupuk keunggulan akademis, keragaman, dan inklusivitas. Saat program ini terus berkembang, Universitas ARS tetap teguh dalam misinya untuk menciptakan lingkungan belajar yang mendukung dan inklusif bagi semua mahasiswa.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Program Beasiswa KIP On Going dan inisiatif lainnya di Universitas ARS, silakan kunjungi www.ars.ac.id.

Tentang Universitas ARS: Universitas ARS adalah lembaga pendidikan tinggi terkemuka yang berkomitmen untuk keunggulan akademis, inovasi, dan dampak sosial. Dengan mahasiswa yang beragam dan berbagai program, Universitas ARS berdedikasi untuk membentuk para pemimpin masa depan dan membuat perbedaan positif di dunia.

PROGRAM STUDI SISTEM INFORMASI Fakultas Teknologi Informasi



Program Studi
SISTEM INFORMASI
ARS University

Sistem Informasi merupakan disiplin ilmu yang menjembatani dunia **bisnis** dengan kemajuan **teknologi**.



Sistem Informasi merupakan disiplin ilmu yang menjembatani dunia bisnis dengan kemajuan teknologi. Dalam perannya yang sangat penting, Sistem Informasi memastikan bahwa setiap kebutuhan bisnis diperkuat oleh solusi teknologi yang efektif.

Di ARS University, Program Studi Sistem Informasi memperkenalkan konsentrasi yang inovatif dalam bidang Data Science, Agile Software Development, dan DevOps. Ini memberikan mahasiswa pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk menjadi ahli dalam mengelola data, mengembangkan perangkat lunak secara adaptif, dan mengadopsi praktik terbaik dalam pengembangan perangkat lunak.

Lulusan Program Studi Sistem Informasi memiliki banyak peluang karir di berbagai industri, sistem informasi memainkan peran sentral dalam operasi dan inovasi bisnis modern.

Prospek Pekerjaan

Data Scientist

Ahli dalam menganalisis dan mengolah data untuk mengidentifikasi tren, pola, dan wawasan yang dapat membantu perusahaan membuat keputusan yang lebih baik.

Data Analyst

Seorang profesional yang bertanggung jawab mengumpulkan, membersihkan, dan menganalisis data untuk membantu perusahaan memahami kinerja mereka dan membuat keputusan yang didasarkan pada data.

Business Analyst

Menganalisis proses bisnis, kebutuhan pengguna, dan masalah yang ada untuk mengembangkan solusi teknologi yang memenuhi tujuan bisnis.

Software Developer

Ahli dalam merancang, mengembangkan, dan menguji perangkat lunak komputer untuk menciptakan aplikasi dan solusi perangkat lunak yang berkualitas

IT Project Manager

IT Project Manager bertanggung jawab untuk merencanakan, mengelola, dan mengawasi proyek-proyek teknologi informasi dalam sebuah organisasi.

IT Consultant

IT Consultant membantu organisasi mengidentifikasi masalah teknologi, merancang strategi IT, dan mengimplementasikan solusi yang efektif.



INSPIRASI DAN TIPS DARI LULUSAN ARS UNIVERSITY

Alexander dan Muhammad Bilal Wisudawan ARS University ke V tahun 2023 dari Prodi Manajemen Pariwisata yang mendapat kesempatan untuk bekerja di luar negeri. Mereka dipilih untuk program kerja sama antara kampus dan perusahaan, dengan kesempatan bekerja di negara seperti Taiwan, Malaysia dan Dubai. Mereka memilih Taiwan karena jarak yang dekat dan gaji yang menguntungkan.

Alexander dan Bilal akan bekerja di Lakeshore Hotel, Taiwan, khususnya di bagian housekeeping, dengan persiapan terutama pada penggunaan bahasa Mandarin. Mereka telah menjalani pelatihan kosakata dan persiapan bahasa sebelum berangkat. Proses pendaftaran untuk program ini mempersiapkan dokumen seperti paspor, ada juga persiapan CV dan kemampuan bahasa. Untuk lolos mengikuti program ini, mereka harus melewati seleksi yang melibatkan lebih dari 30 peserta namun hanya dua yang lolos.

Dalam menghadapi tantangan, Alexander merasa tantangan terbesar adalah budaya baru dan penggunaan bahasa di lingkungan baru. Bilal juga merasakan tantangan terutama terkait dengan aksan bahasa dan kesiapan kesehatan.

Mereka memberikan tips untuk lolos, termasuk menyesuaikan keahlian dengan bidang yang diminati, memahami budaya negara tujuan dan

Kesempatan Kerja di Luar Negeri:



mempersiapkan kesehatan sejak awal. Mereka menyarankan adik-adik ARSnesia untuk fokus pada belajar dan terus berinovasi.

Dari pengalaman kuliah di ARS University, Alexander merasakan pembelajaran baru terutama terkait etika tata cara makan. Sedangkan Bilal merasakan dosennya yang terbuka dan fleksibel dalam mengajar.

Alexander dan Bilal ini memberikan inspirasi bagi mahasiswa/i ARS University untuk berani bermimpi bekerja di luar negeri. Mereka telah membuktikan bahwa dengan fokus, persiapan yang matang dan semangat untuk terus belajar, kita bisa meraih kesempatan kerja yang fantastis di luar negeri.

Selamat kepada Alexander dan Bilal untuk kesempatan kerja di Taiwan, semoga ilmu yang didapat dari ARS University bisa bermanfaat dalam karir mereka.

YouARS ? Yes, WeARS!!!



budaya wisata kuliner hiburan

Situ Patenggang, Danau di Perbukitan yang Penuh Legenda



Situ Patenggang adalah salah satu danau yang berlokasi di Bandung, Jawa Barat. Tempat ini menjadi kawasan wisata yang banyak didatangi oleh para wisatawan saat akhir pekan hingga musim liburan.

Lokasinya yang berada di atas ketinggian 1600m dari permukaan laut membuat situasi di sini menjadi sangat sejuk. Ditambah lagi, tempat wisata alam yang memiliki nama lain Situ Patengan ini dikelilingi dengan pepohonan hijau yang sangat rindang. Berikut ini beberapa daya tarik Situ Patenggang, yaitu:

- **Pemandangan Danau yang Indah**
Daya tarik yang pertama dari Situ Patenggang adalah pemandangan danau yang indah. Danau ini diduga sudah ada sejak tahun 1856. Memiliki luas hingga 45.000 hektar dengan bukit-bukit hijau yang terbentang di sekitarnya membuat tampilan dari danau ini terlihat sangat eksotis dan juga instagramable. Ditambah lagi jika kawasan ini sedang hujan, akan ada kabut yang menghiasi atas danau.
- **Kebun Teh yang Hijau**
Daya tarik yang kedua dari Situ Patenggang ini adalah adanya kebun teh yang terbentang luas di area sekitar danau. Tidak hanya kebun teh, di sekitar kawasan danau ada kebun strawberry, dimana wisatawan bisa memetik buah strawberry untuk dibawa pulang.
- **Legenda dari Situ Patenggang**
Saat datang berkunjung ke Situ Patenggang, wisatawan akan disuguhkan dengan sebuah legenda tentang tempat ini.
Ada sebuah legenda yang menceritakan kalau danau ini merupakan sebuah wujud rasa cinta dan simbol cinta dari Dewi Rengganis dan Ki Santang.

Jadi pada zaman dahulu, ada putera Prabu yang bernama Ki Santang dan titisan Dewi yang bernama Dewi Rengganis. Keduanya saling mencintai dengan sepenuh hati. Namun, karena mereka hidup di dunia yang berbeda, Dewi Rengganis meminta permintaan kepada Ki Santang untuk dibuatkan danau yang lengkap dengan perahunya. Jadi saat Dewi Rengganis turun ke bumi, ia bisa bertemu di danau tersebut dengan Ki Santang.

Nama Situ Patenggang diambil dari bahasa Sunda. Dalam bahasa Sunda kata 'situ' memiliki artian danau. Sementara 'patenggang' diambil dari kata 'Pateangan-teangan' yang memiliki arti saling mencari satu sama lain.

4. Pulau Kecil di Tengah Pulau

Ada satu fakta unik dari Situ Patenggang yang tidak diketahui banyak orang.

Meski tempat wisata ini adalah wisata danau, tapi ternyata di tengah-tengah danau terdapat sebuah pulau kecil yang menarik untuk didatangi. Nama pulau tersebut adalah Pulau Cinta. Nama pulau ini masih ada hubungannya dengan legenda danau Situ Patenggang. Jika ingin ke pulau ini perlu menyewa perahu yang sudah disediakan oleh pihak pengelola.

5. Spot Instagramable yang Cocok untuk berfoto

Daya tarik terakhir dari Situ Patenggang adalah banyaknya spot intagramable untuk berfoto.

Selain pemandangan danau, kebun teh, kebun strawberry, ada spot jembatan yang berada di pinggir danau dan spot Kapal Pinisi raksasa yang sangat fenomenal.

Kapal Pinisi ini adalah sebuah restoran di mana pengunjung bisa bersantap sambil menikmati pemandangan danau dan sekitarnya.



**Jl. Sekolah Internasional No. 1-2
Antapani. Bandung 40291
Indonesia
Tlp. 022-7100124**

www.humas.ars.ac.id